

Am 08 Juni fanden in Konstanz die 75. Internationalen Bodenseemeisterschaften statt. Der SV Friedrichshafen war mit einer starken Mannschaft vertreten und unsere Häfleschwimmer holten zusammen 6 mal den Titel Internationaler Bodenseemeister. Clea Yakaria (11) erreichte vier mal den dritten Platz, über 50 und 100m Freistil, 50m Schmetterling und 100m Rücken. Lisa Kinast (07) erschwamm sich gleich neun Medaillen, über 200m Lagen, 50m Schmetterling und 50m Rücken wurde sie Vize-Bodenseemeisterin. Romy Kiefer (09) erreichte neben acht Medaillen und einem Vize-Titel drei mal den Titel Internationale Bodenseemeisterin.

Ilias Dittrich (09) schwamm sich über 50m Brust auf den dritten Platz, ebenso wie wie Simon Fetkötter (11), Mykyta Kryvonos (09) wurde ebenfalls dritter über 50m Schmetterling. Kalle Bendel (10) wurde zweiter über 50m Rücken, Max Fuhrmann (10) erreichte 6 Medaillen, davon 4 Gold. Über 200m Lagen erreichte er den dritten Platz in der offenen Wertung. Rodion Domashenko (09) gewann gleich fünf Gold mal und erreichte über 100m Schmetterling und 100m Freistil den Vizemeister-Titel. Lukas Klimt (04) erreichte neben seinem Vizemeister über 100m Schmetterling zusätzlich den Bodenseemeister-Titel über 100m Freistil. Marcel Poness gewann je 4 Silber und Gold und wurde gleich zwei mal Vizemeister wie Meister.

Adil Osmanov (10) verpasste das Podest nur knapp.

Zusätzlich dazu gab es noch die Wertung der punktbesten Leistung. In dieser erreichte Romy Kiefer Platz fünf (510Punkte), Lisa Kinast(511P) wurde vierte.

Bei den Jungs wurde Marcell Poness vierter (515P), Rodion Domashenko dritter (549P) und Lukas Klimt (590P) konnte sich hinter dem Ravensburger Luca Vogt (600P) Platz zwei sichern.

Auch in der Team-Wertung konnte sich die Leistung sehen lassen. In der Jahrgangswertung erreichten sie den dritten Platz, die offene Wertung gewannen sie sogar.

Herzlichen Glückwunsch an unsere sehr erfolgreichen Schwimmer!